

May 23, 2023

To: All Pioneer Manor residents, families and substitute decision-makers

Re: Pioneer Manor Update #178

We thank everyone for their continued support and would like to share the following updates:

Outbreak Expanded

Public Health Sudbury & Districts has expanded the enteric outbreak to include the Trillium Home Area effective today, May 23, 2023. As of this afternoon, there is one resident in Cedar and two residents in Trillium who are symptomatic and remain on isolation.

General visitors are not permitted in outbreak Home Areas. Caregivers who are visiting in an outbreak Home Area must comply with all infection prevention and control requirements, including wearing full personal protective equipment and remaining in resident rooms. We continue to work closely with Public Health to ensure every possible step is being taken to further mitigate the risk of transmission to residents and staff members.

As always, please do not hesitate to contact us should you have any questions.

Sincerely,



Aaron Archibald
Director, Long-Term Care Services

c.c.: Councillor René Lapierre, Chair, Community & Emergency Services Committee
Ed Archer, Chief Administrative Officer
Steve Jacques, General Manager, Community Development
Dr. Maurice St. Martin, Medical Director
Andrée Quesnel, Nicole Jacklin, Managers of Resident Care
Dianna Foster, Maria Aprea, Family Council/Resident Council

Le 23 mai 2023

Objet : Cent soixante-dix-huitième mise à jour du Manoir des pionniers

À l'attention des résidents du Manoir des pionniers, de leur famille et de leurs mandataires spéciaux

Nous remercions tout le monde de leur soutien continu et tenons à partager les mises à jour suivantes :

Élargissement du statut d'éclosion

Aujourd'hui, le 23 mai 2023, Santé publique Sudbury et districts a élargi le statut d'éclosion de maladie entérique en vue d'englober l'aire résidentielle Trillium. À l'heure actuelle, un résident dans l'aire Cedar et deux résidents dans l'aire Trillium présentent des symptômes et demeurent en isolement.

Les visiteurs généraux sont interdits dans les aires résidentielles en éclosion. De même, les personnes soignantes qui visitent les aires résidentielles en éclosion doivent respecter toutes les exigences en matière de prévention et de contrôle des infections, y compris porter tout l'équipement de protection individuelle indiqué et demeurer dans la chambre du résident qu'elles visitent. Nous continuons de travailler étroitement avec Santé publique Sudbury et districts afin de garantir que toutes les mesures possible sont prises pour atténuer encore davantage les risques de transmission du virus aux résidents et aux employés.

Comme toujours, si vous avez des questions, n'hésitez surtout pas à communiquer avec nous.

Sincèrement,



Aaron Archibald

Directeur, Services de soins de longue durée

- c. c. René Lapierre, conseiller municipal et président du Comité des services communautaires et d'urgence
Ed Archer, administrateur en chef
Steve Jacques, directeur général du Développement communautaire
D^r Maurice St. Martin, directeur médical
Andrée Quesnel et Nicole Jacklin, gestionnaires des soins aux résidents
Dianna Foster, Conseil des familles
Maria Aprea, Conseil des résidents